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Asalto a músico en el Parque 
Ecuador se viralizó en la web 

  

Le robaron celular a vocalista de Niño Cohete mientras daba entrevista por zoom. Visitantes y vecinos piden seguridad. 

CAPTURADEVIDEO 
3. Pablo Fariña López 
cronicaOestrellaconce.dl 

iversas reaccio- 

nes causó el ro- 
bo sufrido por el 

vocalista de la banda Ni- 
ño Cohete, Pablo Álva- 
rez, quien fue asaltado 
mientras realizaba una 
entrevista en vivo por 
Zoom desde su teléfono 
en el Parque Ecuador. 

Según se aprecia en el 
registro, el músico, 
mientras  conversaba 
con un periodista, fue 
abordado por el delin- 
cuente, que se acercó si- 
gilosamente para arreba- 
tarle su celular por la es- 
palda y salir corriendo. 

El afectado al intentar 
recuperar el aparato, ha- 
bría sido intimidado por 
el antisocial con un ar- 

ma de fuego. 

Es impactante lo 
que ocurrió, 
porque esto pasó 
en pleno día. 
Nosotros 
sentimos que la 
delincuencia está 
cada día peor”. 

Irene Flores, presidenta de 
5WV. Parque Ecuador Sur 

Pública de Concepción, 
sostuvo que “el llamado 
que hacemos es que si se 

sufre un robo no se resis- 
tan e informen de inme- 
diato a Carabineros. Asi- 
mismo siempre cuiden y 
mantengan a la vista sus 

  

Gastón Hernández, —»ala + h , 5 pertenencias, prestando 
que visita habitualmen- — EL MÚSICO PABLO ÁLVAREZ MOMENTOS ANTES QUE FUERA ASALTADO POR EL SUJETO QUE LE QUITÓ EL CELULAR POR LA ESPALDA. atención al entorno y a 
te el Parque Ecuador pa- quienes los rodean, evi- 
ra hacer deporte, comen-  blemente es sabido que Ecuador Sur, indicó que y los vecinos están muy tando lugares poco tran- 
tó que “en general se ve hay gentequeestáexclu- “es impactante lo que preocupados”. Desde el municipio de - sitados y sin vigilancia”. 
detodo, desde gente des-  sivamente atenta a cual- ocurrió, porque esto pa- Agregó que “hemos Concepción, además de Eneste mismo sentido, 
cuidada hasta personas quier oportunidad para  sóen pleno día. Nosotros pedido mas vigilancia a reiterar su compromiso — recalcó que “no transitar 
que saben que deben te- unasaltoounrobo. Ade-. sentimos que la delin- Carabineros y a Seguri- con la seguridad en el lu en estado de ebriedad en 
ner ciertos resguardos. más, por lo general, esta cuencia está cada día pe- dad Ciudadana. En las gar,entregaronrecomen- — lavía pública, evitando ex- 
Como el parque es am- gente está armada, en- or y hemos tenido asal- noches el riesgo es mu- — daciones para los visitan- — poner joyas o artículos de 
plio y en horarios en los — tonces hay que cuidarse — tos incluso a locales pe- cho más alto. Esto no — tes del Parque Ecuador. — valor y no usar el celular 
que no anda tanta gente aún más”. queños o robos alinte- nos sorprende, peroesta- Edson Bernal, encar- cuando caminen por las 
hay que tener precau= Por su parte, Irene  riordeautos. Vemos ca- mos viendo cada vez he- gado de la sección de Se- — calles, ya que constituye 
ción en todo momento”. — Flores, presidenta de la da vez menor pudor por chos más violentos hacia guridad Ciudadana dela — una conducta facilitadora 

Agregó que “lamenta- Junta de Vecinos Parque — parte delos delincuentes — las víctimas”. Dirección de Seguridad — paralos delincuentes”. 
 

   
   

      

   
   

   

              

epresentante del sector 
portuario en directorio de CPC Biobío 

Mediante votación di mercio, representado por go donde tenemos que ceño (56%); también del 
recta, los asociados de Patricio Román, gerente hacer crecer la región así gerente de Asuntos Cor- 

CPC Biobío definierona general de Puerto Coro- es que muy contento, en-  porativos de CMPC, Igna- 
sus representantes para nel. tusiasmado y con hartas — cio Lira (51%); dela direc- 
el periodo 2025-2027, “Estoy muy contento  ganasde aportar”, señaló. — tora sede Santiago de la 
permitiendo la integra- de haber quedado en el El proceso elecciona- Universidad de Concep- 
ción del sector portuario directorio de CPC Biobío rio también permitió la ción, Marcela Angulo 
en la multigremial. Tras yledoylas gracias aquie- reelección del socio di- (46%); del rector UST 
obtener el respaldo de  nesvotaron pormí. Estoy rector de Genesys y ac- Concepción y Los Ánge- 
40% de los votos, el sec- motivado de poder apor- — tual presidente de la Cá- les, Roger Sepúlveda 
tor portuario se suma al — tar desde el punto de vis- mara, Álvaro Ananías (44%); y del gerente gene- 

; y directorio de la Cámara ta logístico portuario, (79%); del gerente gene- ral de Hidronor, Ricardo 
ELNUEVO DIRECTOR ES EL GERENTE GENERAL DE PUERTO CORONEL dela Producción y del Co-  quecreoque hoy díaesal- ral de Setop, Rodrigo Bri- Gouét (41%). 
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